



## Centre-ville : l'avis des dagovéranien doit compter

Une plateforme citoyenne est mise en place par la Mairie pour recueillir l'avis des dagovéranien sur le centre-ville. L'importance du sujet est telle que le projet initial a été suspendu pour « reprendre la concertation à zéro » et que « rien n'est signé ».

Les grandes lignes de la position de GVDA sur le sujet ayant été déjà exprimées au cours de la campagne municipale, notre groupe a choisi de laisser les dagovéranien s'exprimer spontanément, de ne pas rebondir sur l'avis des uns et des autres, même si l'envie ne nous a pas manqué. En tout cas, il ne pourra pas être fait à GVDA le procès d'avoir influencé les débats. Plus important que cela, le groupe GVDA ayant toujours souligné l'importance de donner la parole aux habitants de notre ville, se réjouit de cette initiative.

### Une participation sans règles du jeu, sans objectif clair

Une concertation pour quoi faire? Il est proposé « d'exprimer vos idées et vos suggestions » sans que l'on connaisse la portée réelle de cette concertation, c'est-à-dire la part du projet de centre-ville qui pourrait en être modifiée à sa suite. Sans en préjuger, il est permis de se poser la question de son utilité, au vue de la (très) grande sobriété des synthèses qui ont été faites et depuis que l'on a appris que « sur certains enjeux, le diagnostic est déjà bien avancé ».

### L'avis des dagovéranien est aux antipodes du projet présenté par la Mairie

Quoi qu'il en soit, il est intéressant d'analyser en détail les avis qu'une centaine d'habitants de la ville ont déposés sur cette plateforme. Très majoritairement, la nécessité de préserver notre cadre de vie, le renforcement du côté « village » est demandé avec comme corollaire la modération des projets immobiliers envahissants, le refus de la « frénésie densificatrice », de la « bétonisation de Ville d'Avray ».

Deux choses ressortent aussi : la nécessité de réhabiliter les bâtiments existants plutôt que détruire et reconstruire, et l'impérieux attachement au verdissement de notre ville, à la plantation de nouveaux arbres, chaque fois que cela est possible, autant pour leur agrément que pour capter le CO2 et réduire la chaleur de l'été. La nécessité de pouvoir se garer à proximité du centre-ville est soulignée, en souhaitant le maintien du parking de la rue de Sèvres. D'autres contributions parlent de l'Entr@cte, de la résidence pour seniors, mais aussi des essentielles activités pour les seniors, et de l'agrément des sentes...

### L'avis des dagovéranien doit compter

Plusieurs contributions interrogent déjà la Mairie sur la prise en compte de leurs avis dans la réflexion sur le centre-ville, sur la nécessité de transformer en actes les nombreuses prises de position en faveur d'une ville plus durable.

Sauf à considérer que les seuls contempteurs du projet se sont exprimés, et que la majorité silencieuse y est favorable - « qui ne dit mot consent » - il serait incompréhensible de ne pas entendre les témoignages parfois pleins d'émotions des dagovéranien qui se sont exprimés. En réalité les personnes qui s'opposent le font toujours avec des arguments. Beaucoup d'autres suggèrent avec simplicité ou partagent généreusement de nouvelles idées. La Mairie a maintenant les éléments en mains et nous espérons qu'elle en tiendra le plus grand compte.

### Le projet de GVDA pour le centre-ville

Débutée lors des élections municipales, la réflexion de Génération Ville d'Avray sur notre ville s'est nourrie au gré des rencontres et des contacts établis avec de nombreux dagovéranien. Nous communiqueront bientôt la vision que nous avons construite avec comme seule préoccupation celle de contribuer au bien commun. S'il apparait que les projets de la Mairie et de GVDA présentent des différences majeures, nous demanderons qu'ils soient départagés par référendum.

La noblesse de toute opposition est de faire des propositions justes.

Celle de la majorité, d'accepter l'idée de les adopter.

Pour nous suivre : [www.generation-villedavray.fr](http://www.generation-villedavray.fr) / Facebook : [Génération Ville d'Avray](#)